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Sagesse du jour   (2021-06-20) 

(...) la foi est une question de relation, et aussi de persévérance et de dépassement de l'ego 
qui veut abandonner. Mais comme l'a dit un rabbin, Dieu n'attend pas de nous que nous 
réussissions, mais nous n'avons pas le droit d'abandonner. Vous n'avez donc pas le droit 
d'abandonner. Vous devrez peut-être changer, vous devrez peut-être vous adapter. Mais 
n'abandonnez pas. Abandonner est très différent de lâcher prise. Il nous arrive à tous parfois 
de vouloir abandonner, alors soit c’est ce que nous faisons, auquel cas nous devrons 
éventuellement recommencer, soit nous économisons du temps et des efforts, juste en 
lâchant prise davantage. Vous trouvez simplement une façon plus profonde de lâcher prise et 
ensuite, vous ne voulez plus abandonner parce que vous avez effectué une avancée.  
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